

## Telefonieren mit Green

Bereits ab Montag ist  
der neue Dienst nutzbar

Der Internetanbieter Green steigt früher als angekündigt in die Internettelefonie ein. Statt wie geplant ab September werden Kunden bereits ab Montag den neuen Telefondienst nutzen können. Laut Geschäftsführer Guido Honegger reagiert Green damit auf ein unerwartet hohes Kundeninteresse. Bereits vor dem Start sind mehr als 1000 Anmeldungen eingegangen, davon 800 von Firmen.

Green bietet weltweit Gratistelefonate an, wenn der Empfänger über einen beliebigen Anbieter ebenfalls per Internet telefoniert. Anrufe ins Schweizer Festnetz kosten 3 Rappen pro Minute, ins nationale Mobilnetz 45 Rappen pro Minute. Für Anrufe in 39 Länder gilt ein Minutentakt von 9 Rappen ins Festnetz und 49 Rappen ins Mobilnetz. Pro Anruf wird eine Verbindungsgebühr von 7,5 Rappen belastet. Die monatliche Anschlussgebühr beträgt 10 Franken je Kanal.

Damit lohnt sich das Angebot weniger für vorwiegend national telefonierende Privatkunden. Diese können vor allem beim Kabelnetzbetreiber Cablecom billiger telefonieren. Der auf Geschäftskunden spezialisierte Internetanbieter Green will mit seinem neuen Dienst vornehmlich kleine und mittlere Firmen mit mindestens einer Aussenstelle im In- oder Ausland bedienen. (DM)

